

Se apasionan políticos por la Final de Qatar 2022

Políticos mexicanos vivieron con pasión, este domingo, la Final de fútbol de Qatar 2022 en la que Argentina resultó campeón. Desde anoche, el presidente Andrés Manuel López Obrador pronosticó la victoria del equipo sudamericano y, este día, atribuyó el triunfo a un "Mandato divino". Ignacio Mier, su homólogo en San Lázaro, hizo un reconocimiento al capitán se la selección argentina, Lionel Messi. Los presidentes de las Cámaras de Diputados, el panista Santiago Creel, y de Senadores, el morenista Alejandro Armenta, no realizaron ningún comentario.

https://eldiariodelnoroeste.mx/deportes/se-apasionan-politicos-por-la-final-de-gatar-2022-20221218-2004666.html